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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Планирование и продвижение event-мероприятий». Целью работы является организация мероприятия в фотостудии «Polygon». Задачи работы: -	изучение современных методов интегрированных маркетинговых коммуникаций; -	изучение методов планирования, организации и проведения event-мероприятий; -	анализ методов измерения показателей эффективности event-мероприятия; -	планирование и продвижение открытия зала «LOFT 1869». Работа выполнялась на материалах ООО «ФОТОСТУДИЯ ПОЛИГОН». Методы: Применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, метод аналогий, также были использованы специфические методы исследования, в частности, SWOT таблицы, сбор и обработка данных, прогнозирование. Основные результаты работы:  -	изучены современные методы  интегрированных маркетинговых коммуникаций; -	изучены методы планирования, организации и проведения мероприятий; -	проведен анализ эффективности проведения event-мероприятий; -	организовано мероприятие, которое посвящено дню рождения фотостудии и открытию нового зала для проведения различных праздников.  Практическая значимость работы определяется возможностью организации данного мероприятия  на базе фотостудии «Polygon».
        

        
          The titile of the bachelor graduate qualification work: “Event planning and promotion”. The aim of the graduate qualification work is the organization of the event at the Polygon photo studio. Tasks of the graduate qualification work: -	the study of modern methods of integrated marketing communications; -	the study of methods for planning, organizing and conducting events; -	analysis of methods for measuring performance indicators of event-events; -	planning and promotion of the opening of the LOFT 1869 hall. The graduate qualification work was carried out on the basis of PHOTO STUDIO POLIGON LLC. Methods: General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies, as well as specific research methods, in particular, SWOT tables, data collection and processing, forecasting. The main results of the graduate qualification work: -	studied modern methods of integrated marketing communications; -	studied the methods of planning, organizing and conducting events; -	an analysis of the effectiveness of the events; -	An event has been organized that is dedicated to the birthday of the photo studio and the opening of a new hall for events. The practical significance of the work is determined of the possibility of organizing this event on the basis of the Polygon photo studio.
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